



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA Nº 067

11 de febrero de 2020

La UCE trabajará en varios proyectos con la Embajada de EEUU

El Dr. Fernando Sempértegui, Rector de la Universidad Central del Ecuador, se reunió con Amelia Shaw, Agregada Cultural adjunta de la Embajada de EEUU en Ecuador, quién expresó su interés para fortalecer la cooperación científica y académica entre universidades de ese país y la Universidad Central.

El Rector mencionó que uno de los objetivos de esta relación interinstitucional es brindar nuevas oportunidades para participar en programas de emprendimiento social con enfoque en innovación, que beneficien a los estudiantes centralinos. Respecto a las líneas de trabajo destacó: incursionar en dos proyectos de emprendimiento social que maneja el gobierno de EEUU, apoyo en formar nuevas carreras en línea, como en el caso del currículum de la carrera en salud pública en línea, el fortalecimiento del Centro de Idiomas, y la planificación de seminarios y congresos donde participen docentes y expertos norteamericanos.

Shaw indicó que con Relaciones Internacionales de la Universidad Central ya se han realizado varias conferencias con expertos norteamericanos, como en el caso del Dr. Elliot Titman experto en recursos renovables. Además, esta Dirección está explorando posibilidades de convenios con el Centro Ecuatoriano Norteamericano y el Cuerpo de Paz para apoyo con la enseñanza del idioma inglés. Otro proyecto que destacó es el Fondo del Embajador para la Preservación del Patrimonio Cultural, donde se apoya proyectos para preservar el patrimonio cultural del Ecuador. J.S.